

Georg Müller  Verlag, München

In Kürze gelangt zur Ausgabe ein Band

**Geschichten aus unseren neuen Kongo-Ländern**

Ⓜ

unter dem Titel

**Marianne Übersee**

von

**Pierre Mille**

Übersetzt und eingeleitet von Hanns Heinz Ewers

Geheftet Mark 3.-, gebunden Mark 4.50

Hanns Heinz Ewers führt hier einen in Deutschland bisher wenig bekannten Franzosen ein, der in einer Linie mit Joh. V. Jensen, Claude Farrere, Jürgensen, Sörensen geht. Pierre Mille ist

**der moderne Pierre Loti,**

dabei frischer, einfacher und ohne dessen Sentimentalität. „Marianne Übersee“ ist deshalb so außerordentlich interessant, gerade für deutsche Leser, weil die meisten dieser Geschichten die nun deutsch gewordenen, bisher französischen Kongo-Gebiete zum Schauplatz haben. Kein Werk vermag anschaulicher, gleichsam spielend uns mit den Ländern, von denen wir eigentlich noch gar nichts wissen, vertraut zu machen. Es ist wohl selbstverständlich, daß ein derartiges Buch, das mit einer auffallenden Umschlagzeichnung von Ina Ewers-Wunderwald geschmückt ist, bedeutenden Absatz findet, und ich bitte Sie daher, sich reichlich mit Exemplaren zu versehen. Vor Erscheinen liefere ich

**7/6 Exemplare mit 40% (Einband netto).**

A condition kann ich nur bei gleichzeitiger Barbestellung liefern.